

Tras conseguir un segundo puesto absoluto en el Criterium Viladrau

Genoher ganó la Copa Renault

Al piloto de Caldes le gustaría correr a nivel nacional en el 87

ANTONI ROMERO

Caldes de Malavella.— La Copa Renault de rallys que organiza la red de concesionarios Renault de Catalunya ya tiene vencedor en la persona del gerundense Josep Genoher, quien junto a su fiel copiloto Xavi Sàbat ha ganado este concurrido campeonato tras un final de temporada que ha compensado todos los disgustos iniciales.

Josep Genoher comenzó a sonar en el mundo de los rallys cuando con uno de los legendarios Simca Rallye «conseguíamos clasificaciones por delante de lo previsto... cuando no se rompía, algo que solía ser bastante habitual». Más recientemente disputó su primera temporada en el campeonato de España, encuadrado en el Desafío Samba. Era la época en que los Alsina, Martorell y el propio Genoher hacían volar los pequeños Talbot. En el Desafío se mostró tan rápido como el que más, pero no ganó.

Sólo la Copa Renault

Para el 86, Genoher y Sàbat compraron el coche de moda, un R-5 GT Turbo, con el que sólo pretendían «disputar la Copa Renault de rallys». El Costa Brava se saldó con un abandono, mientras que en el Girona salieron «muy prudentemente, como en el Empordà, aunque ya empezábamos a conocer más el coche y sus reacciones».

Fue a partir del Tarragona cuando empezaron a ir rápido: «Ibamos segundos a mitad del rally, a sólo cuatro segundos de Barolet, pero hicimos dos trompos y bajamos algo el ritmo. Pero cuando ya habíamos hecho el último tramo, en el enlace hasta el parque cerrado, se nos paró el motor por un fallo eléctrico y lo perdimos todo».

Racha final

A pesar de los abandonos en el



Genoher-Sàbat y su GT Turbo han sido uno de los equipos punteros en los rallys catalanes.

Osona y 2000 Viratges, el final de año no ha podido ser mejor. En el Sant Hilari, Genoher y Sàbat ya ganaron la copa Renault, en el Berguedà también, además de conseguir un sensacional segundo puesto absoluto, clasificación que repitieron en el reciente Viladrau, tras el inaccesible Frigola, en su mejor actuación de la temporada, ya que de paso se adjudicaron el grupo N.

Pero los abandonos hicieron que el triunfo en la copa no estuviese nada fácil antes del Viladrau porque «el abandono dio nuevas posibilidades a Colomer y Ambudío. Debo reconocer que si Colomer hubiese participado en los dos rallys lo hubiese tenido más difícil, pero prefirió ir al Valero, quedándole el coche bas-

tante mal parado»

El futuro, incógnita

De momento, Genoher piensa en el rallysprint de Quart, que disputará mañana «por divertirme y para ver de qué va eso de los tramos secretos», pero no tiene plan previsto para la próxima temporada: «La verdad es que un campeonato de Catalunya no es muy atractivo. Te peleas igual que en uno nacional y tiene mucha menos repercusión, y además no resulta mucho más barato que uno de España, ya que se corren más rallys».

Aprovechando el rallysprint de Quart, Genoher dejó una puerta abierta a una posible participación en el campeonato de tierra: «Ha-

brá que ver la nueva Copa Marbella de promoción. Con relación cerrada, autoblocante, menos peso y más caballos que los Suzuki, la nueva versión de los Panda puede ser un coche divertido», aunque tampoco descarta correr con un coche más competitivo «siempre dependiendo del presupuesto».

Este apartado, que siempre es el que trae más quebraderos de cabeza, ha estado, durante la temporada que ha finalizado, en manos de Vichy Catalán, que le ha permitido al Genoher y Sàbat conseguir brillantemente esta Copa Renault de Rallys, además del cuarto puesto en la clasificación del campeonato de Catalunya, sin ser este último su objetivo. Sin duda, un buen balance.

Resultados de basket base

Infantil masculino

Pompeu Fabra-Salle Girona	84-47
Viatges Ter-FD Cassanenc B	102-33
BC Palafrugell-CCD Montessori	38-93
Salle Cassà-Sta. Eugènia	109-35
Salle Palamós-Salle Girona	52-76
PB Roses-CE Maristes	(susp.)

Clasificación: CCD Montessori, 12 puntos; CE Maristes, Viatges Ter; 10; BC Palafrugell y Salle Palamós; 9; PB Roses, FD Cassanenc A, Salle Cassà, Pompeu Fabra; 8; Salle Girona, FD Cassanenc B; 7; Serra & Mota, 5 puntos.

Preinfantil masculino

BC Palafrugell-Pompeu Fabra	18-67
CE Maristes-CB Banyoles	24-106
BC Palafrugell-Salle Girona	18-67
Dominiques Salt-CB Adepaf	12-46
Salle Girona A-CCD Montessori	69-17
Pompeu Fabra-Salle Palamós	16-57

Clasificación: CB Banyoles, 14 puntos; Salle Girona A, 13; CB Adepaf, 12; CCD Montessori y Salle Palamós, 11; Pompeu Fabra, 9; Dom. Salt, CE Maristes y Salle Girona B, 8; BC Palafrugell, 7 puntos.

Minibasket masculino

FD Cassanenc-Salle Palamós A	82-58
CE Maristes B-Salle Girona	21-46
CE Maristes C-Pompeu Fabra	19-108
CB Banyoles-CCD Montessori	29-96
Grifeu Llançà-CE Maristes A	39-41
Pompeu Fabra-Salle Girona	69-44

Clasificación: CCD Montessori, 12 puntos; Pompeu Fabra, 11; Grifeu Llançà, 10; Salle Palamós, Maristes A, FD Cassanenc, 9; Salle Girona, 8; CE Maristes B; 7; Dominiques Salt; CB Banyoles y CE Maristes C, 5 puntos.

Preminibasket masculino

CCD Montessori A-CB Adepaf	(susp.)
CCD Montessori B-Salle Palamós	4-70
Salle Girona-FD Cassanenc	24-21
Pompeu Fabra-CE Maristes	51-24

Clasificación: Pompeu Fabra, 13 puntos; CB Adepaf, 10; Montessori A, CE Maristes, Salle Palamós, Salle Girona, 9; FD Cassanenc, 8; Montessori B, 7 puntos.

Infantil femenino

Salle Palamós-BC Palafrugell	80-19
CCD Montessori-UE Calonge	73-12
Salle Palamós-Sta. Eugènia	70-14
GEIEG-Salle Cassà	63-23
Ruiz Giménez-BC Palafrugell	44-16
CB Banyoles-CB Guixols	(susp.)

Clasificación: GEIEG, 14 puntos; CCD Montessori, Ruiz Giménez, 13; Salle Cassà, 12; Salle Palamós, 11; BC Palafrugell, 9; CB Guixols, UE Calonge, CB Banyoles, 8; Serra & Mota, 7 puntos.

Preinfantil femenino

CB Guixols-GEIEG	12-35
Grifeu Llançà-CCD Montessori	32-8

Clasificación: CCD Montessori, Grifeu Llançà, 8 puntos; GEIEG, 7; CB Banyoles, Dominiques Salt, 6; CB Guixols, 4 puntos.

Minibasket femenino

Montessori B-GEIEG A	4-41
Vilagran-Dominiques Salt	9-31
Grifeu Llançà-Montessori	20-50
GEIEG B-Salle Palamós	8-50

Clasificación: CCD Montessori A, 12 puntos; Salle Palamós, Dominiques Salt, 10; GEIEG A, 9; Grifeu Llançà, 8; GEIEG B; 7; Vilagran y Montessori B, 6 puntos.

Servià, máximo favorito en el rallysprint de Quart

Girona.— El rallysprint de Quart, que en su segunda edición se disputará a partir de las diez de mañana sábado, tendrá como máximo favorito a Josep M^a Servià, con su Seat Ibiza bimotor, que partirá con el número uno.

Además del campeonato de España de rallys de tierra, el menor de los Servià participa asiduamente en los rallysprints que se disputan en Girona y Barcelona. Ya tomó parte en el rallysprint Palafrugell, en donde apenas pudo recorrer un kilómetro antes de abandonar. Curiosamente, días después obtuvo su primera victoria en el campeonato de España, en la prueba de Soria.

Junto a Servià, los otros aspirantes a los primeros lugares, e incluso a la victoria si el de Pals tuviese algún problema, serán Agustí Boix (Citroën CX), Joan Falgueras (Ford Escort RS 2000), Jaume Parals (Seat 124-2.000), que tuvo una destacadísima actuación en el rally de tierra de Pals, Josep Genoher (R-5 GT Turbo), Jaume Camós (Talbot 180) y algunos de los fórmula TT de autocross, que también son admitidos, y que estarán en manos de Baldiri Masegur, Gustu Cervera, Jordi Masó y algún otro.

Jonhson y Mayolas, posibles bajas en el Caixa Girona

Figueras.— El gran aliciente del encuentro de la Primera División femenina que enfrentará mañana en Tortosa al Caixa Girona y al Sabor d'Abans va a ser, sin duda, la retransmisión que la segunda cadena de Televisión Española va a hacer del partido. Sin embargo, en las filas del Caixa Girona reina la preocupación, porque dos son las posibles bajas ante tan importante, por la repercusión publicitaria que pueda tener, choque.

Las dos jugadoras que tendrán problemas para jugar serán la norteamericana Lydia Johnson, máxima reboteadora y anotadora del equipo, y Anna Mayolas. En el caso de la Johnson, la causa es la lesión muscular que arrastra desde el encuentro ante el Kerrygold y que ya le impidió jugar ante el Font Vella Manresa.

Las razones de Anna Mayolas son de otra índole. Cuando el encuentro se adelantó a petición de televisión para poder ser retransmitido, los permisos laborales de las jugadoras ya estaban solicitados, y éste adelanto ha pillado a la jugadora con pocas posibilidades de reaccionar, con lo que su concurso es realmente difícil.

Con el equipo así diezmado, resulta difícil aventurar un resultado, pues el Sabor d'Abans no exhibe el juego de otros años y, en cambio, las gerundenses tienen mucho a ganar y muy poco a perder, en este encuentro.

BOCHAS

Planella se mantuvo invicto y retomó el liderato perdido

JORDI BATALLE

Girona.— Sigue disputándose el Campeonato provincial individual de bochas, y el ahora líder Planella mantiene su imbatibilidad. La pasada jornada ya se preveía muy importante, puesto que el entonces líder, Tor, se enfrentaba a su inmediato seguidor, Planella, y al cuarto clasificado López. El jugador del CB Girona, ha salido malparado del evento, puesto que hasta entonces de nueve partidos tan sólo había perdido uno, y, en cambio, de los tres que ha disputado en esta última jornada, ha perdido en dos ocasiones, y precisamente ante los rivales más fuertes, es decir, ante Planella y López.

Estos dos jugadores ocupan ahora la primera y segunda plazas respectivamente. Además, Casals, también del CB Girona, se mantiene muy cerca de la cabeza junto a López, pero al haber adelantado su compromiso de la próxima semana

ante Planella, tiene una derrota más en su haber, que no queda reflejada en la siguiente clasificación: 1. Planella, 22 puntos; 2. López y Casals, 20; 4. Tor, 18; 5. Pastor y Canals, 14; 7. Xirgu, 12; 8. Amagat, Jorquera y Pórtoles, 10; 11. Rue, Diaz, Gros, Duran y Sot, 8; 16. Aguilera, 6; 17. Yoldi y Moreno, 2 puntos.

En otro orden de cosas, las seis dupletas que concurrían al torneo del CB Girona del domingo jugaron dos rondas de partidos por eliminatorias, de las que resultaron finalistas la pareja formada por Tor y Aguilera, frente a la formada por López y Xirgu, resultando a la postre ganadora la del CB Girona, que es la que hemos enumerado en primer lugar.

Para el próximo fin de semana, prestaremos mayor atención a las actuaciones de Planella y López, y al inicio del Interclubes.